

Le Journal de Gien, 27 octobre 2011

CERDON-DU-LOIRET 27/10/2011

Route des Quenoux

Un chantier à 540 000€ !

Il a été inauguré vendredi dernier par le président du Conseil général, Eric Dolige, entouré de très nombreux collègues.

Le village de Cerdon n'avait sans doute jamais vu un tel panier de pain somnolent pour une inauguration, et surtout entouré de conseillers généraux. Outre le président et adjoint Eric Dolige, il y avait vendredi dernier une dizaine environ, dont Jean-Noël Carroux, également sénateur de Loiret, Jean-Pierre Fauriol (Gien), Claude de Gascy (Ouzouer-le-Vieux) ou encore Emmanuel Rai (Châtillon-sur-Loire) pour ne citer qu'eux.

En fait, la raison d'une telle présence était assez simple : le Conseil général avait le motif même efficace. Il a voulu voir de près la commission permanente l'occasion pour les élus de parcourir sur site les travaux qui ont permis de la base de loisirs de l'étang de Pully, une installation d'une subvention de 47 000 € par an du Conseil général pour son entretien. Après avoir visité ces installations, ils ont rejoint le centre-bourg de la commune pour l'inauguration officielle de la route des Quenoux à Cerdon. On aurait pu s'attendre à ce que Pierre Simeur, qui en fait que partie inconnue à la même administration, ne travaille de cette route à l'autour.

Les élus ont pu constater la qualité des aménagements de cette route expliqués par Alain Aché (à gauche).

de 20 000 €, soit également présent, mais il semblerait qu'il n'ait pas été invité...

Une subvention de 183 600 € du Conseil général

Quel qu'il en soit, l'aménagement sécuritaire de cet axe sur près d'un kilomètre, avec chicanement piétonnier et piste cyclable, aura coûté la somme de 540 000 €, également subventionnée par le Conseil général pour un montant de 183 600 €. Un montant qui n'est pas négligeable, mais que le maire apprécie au fait que « des travaux d'aménagement, de sécurité d'usage potentiels, de défense incendie ont également été réalisés sur cette route qui concerne 10 % des habitants de Cerdon ».

Ce vendredi après-midi, le maire Gilles Rihouey a donc accueilli l'ensemble des élus à l'un des carreaux de la route pour les remerciements de leur présence et pour le traditionnel ruban. L'occasion pour Eric Dolige de rappeler que même si leurs obligations les empêchent souvent de venir à Paris, « nous restons des élus de terrain avec la volonté d'améliorer le mieux possible les communes du département ».

La cérémonie terminée, ils se sont ensuite dirigés vers la salle polyvalente pour découvrir le Salon d'automne du club des Arts Cerdonnais (voir par ailleurs son inauguration), une manifestation qui est aussi l'initiative de l'Association Départementale 2004. Bref un après-midi en Solagne bien rempli pour les sénateurs et conseillers généraux du Loiret.

HLRD

